
 10.6.8 installiert, wie gehts weiter?Erledigt

Beitrag von „“ vom 5. September 2011, 11:43

Wenn du nicht zockst bringt dir eine extra Karte nicht viel, jedoch bin ich nicht überzeugt das
die interne mit große Grafikprogrammen zurecht kommt, oder viel mehr ob die Leistung reicht.

Ich nutze sie nicht denn am Anfang gab es keine Unterstützung .
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